

Y la convocatoria urgente del Consejo regional de FP

CCOO CLM reclama al consejero de Empleo el III Plan regional de Formación Profesional

• **El sindicato considera “tardías, aisladas e ineficientes” las escasas medidas anunciadas hasta la fecha en materia de Formación**

Medio año después de su toma de posesión, el equipo de dirección de la consejería de Empleo sigue prácticamente inédito. En materia de Formación, apenas ha roto su larga inactividad en las últimas semanas, con el anuncio de algunas medidas tardías, aisladas e ineficientes. CCOO reclama al Gobierno Cospedal la elaboración del III Plan regional de Formación Profesional y la convocatoria del Consejo regional de FP; y le recuerda que la Formación es, además de una política activa de empleo, un derecho de los trabajadores.

El Gobierno autonómico dispone desde antes del verano de los fondos para formación,

• **Leandro Esteban sigue sin convocar el Consejo regional de FP, aunque se comprometió a hacerlo en septiembre**

que no ha sabido o no ha querido utilizar. Y las tardías medidas que ahora anuncia traducen una visión miope y distorsionada del papel de la formación profesional en nuestra región. Son medidas aisladas que no se enmarcan en una estrategia regional de formación profesional, imprescindible para la tan traída y llevada eficacia y eficiencia.

El Gobierno ha anunciado el libramiento de 2,9 millones de euros destinados mayoritariamente al colectivo de trabajadores autónomos. Pese al esfuerzo del consejero portavoz en alabar estas medidas y calificarlas de novedosas, no son novedosas (se han venido

dotando en los últimos años); y tampoco son eficientes: los autónomos, duramente azotados por la crisis, requieren ante todo medidas que activen la economía, faciliten el crédito y posibiliten el cobro a sus acreedores, empezando por las administraciones públicas.

La formación no les va a solucionar estos problemas; ni les va a impulsar a crear puestos de trabajo -puesto que la formación no genera empleo per se-. Ni tampoco va a alentar a nadie a hacerse autónomo, puesto que los fondos que ahora se les ofrecen a los autónomos para su formación sólo pueden ser utilizados por autónomos que ya lo son.

• **CCOO recuerda a Cospedal que la Formación es un derecho de los trabajadores, que pagan con sus cotizaciones**

El Gobierno yerra el tiro. Pero, además, olvida que la formación es, además de una política activa de empleo, un derecho de los trabajadores.

Y olvida y desprecia los avances conseguidos hasta el momento en esta materia desde el diálogo social, a través del Consejo de Formación Profesional; órgano que el consejero sigue sin convocar aunque en septiembre se comprometió a hacerlo de forma inminente.

Puedes ampliar esta información en www.castillalamancha.ccoo.es

FOREM-CCOO imparte un curso para futuros vigilantes de seguridad privada

FOREM-CCOO, en calidad de centro de formación acreditado por el Ministerio del Interior para impartir formación en materia de seguridad privada, ha impartido en Albacete un curso para la obtención de la titulación requerida para poder conseguir la habilitación profesional de vigilante de seguridad privada.

Este curso ha sido gratuito y ha contado con la participación de 16 alumnos todos ellos en situación de desempleo. Ha tenido una duración de 184 horas lectivas, distribuidas en

diversos módulos formativos: área jurídica, área técnico-profesional, telecomunicaciones, prevención y extinción de incendios, primeros auxilios, defensa personal y armamento y tiro, para finalizar con el área socio-profesional que se centra en la deontología del puesto de trabajo y de sector.

En la clausura del curso, Javier Ortega, recordó que FOREM-CCOO viene formando vigilantes de seguridad privada en Albacete desde hace diez años y que han sido más de 300 los profesionales de esta materia



que se han preparado en este centro de formación, contando con un nivel de aprobados en las pruebas del Ministerio del Interior que supera el 90%.

Además de esta titulación FOREM-CCOO oferta un amplio catálogo de formación en materia de seguridad privada con cursos que van desde la obtención de otras habilita-

ciones profesionales como escolta privado o vigilante de explosivos a acciones formativas de reciclaje obligatorio para vigilantes en activo como seguridad en el transporte de fondos, radioscopia aeroportuaria, técnicas de identificación de sospechosos... que configuran una amplia oferta formativa profesional en este sector.